

LE GROUPE VERPACK REÇOIT UNE PREMIÈRE MÉDAILLE ECOVADIS POUR PLV 37

LE GROUPE VERPACK POURSUIT SA DÉMARCHE D'AMÉLIORATION CONTINUE DE L'ENSEMBLE DE SES SITES. C'EST AU TOUR DE PLV 37, DERNIER SITE À AVOIR REJOINT LE GROUPE, DE GAGNER SA TOUTE PREMIÈRE MÉDAILLE : LA RECONNAISSANCE D'UNE DÉMARCHE RSE GLOBALE ET UN SIGNAL FORT POUR LES ÉQUIPES.

Le site de Tours rejoint le club des 5 % des entreprises les mieux notées de sa catégorie dans le monde avec un score global de 74 sur 100. Cette médaille d'or récompense PLV 37 pour les initiatives menées depuis sa récente intégration au groupe et sa dynamique dans le domaine de la RSE. Parmi les 4 items visés, L'éthique et les achats responsables arrivent en tête.



ESPRIT DE COHÉSION

Si toutes les entités du groupe visent une dynamique de responsabilité sociale et environnementale commune, chacun d'entre eux possède son identité propre, une histoire, des savoir-faire, une maturité humaine et technologique. Pour cette raison, chacun conduit sa démarche d'excellence à son rythme s'appuyant sur l'expérience et la cohésion du groupe.

À PROPOS PLV 37

Installé à deux pas de Tours, le site de PLV 37, avec une vingtaine de salariés, se distingue par des compétences multiples telles qu'impression numérique, sérigraphie, pelliculage, découpe, dorure, pliage collage... Avec ce site, le groupe Verpack complète son offre de service sur l'ensemble de la chaîne graphique et sur le développement d'étuis et de coffrets en petites séries.